



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### **MEDGAZ fête sa première année d'activité avec une disponibilité de 100%**

- Le fonctionnement du système a été stable au cours de la première année d'importation de gaz naturel en Espagne.
- Le Conseil d'Administration commémore l'anniversaire à l'occasion de la réunion qui se célèbre aujourd'hui à Almería.
- MEDGAZ a son siège social et emploie 60 personnes à Almería.

**Almería, 30/05/2012**

**MEDGAZ** a fêté le 1er Avril dernier la première année depuis le début des opérations Commerciales d'importation de gaz naturel depuis l'Algérie jusqu'en Espagne à travers son gazoduc, et l'anniversaire a été commémoré au cours du Conseil d'Administration célébré aujourd'hui, 30 Mai, à son siège à Almería. Au cours de la session il a été rappelé avec satisfaction que le gazoduc fonctionne depuis un point de vue technique de façon stable et avec un degré de disponibilité de 100% durant ces déjà 400 premiers jours.

**MEDGAZ** connecta son gazoduc au système de gaz Espagnol le 5 Mars 2011, et commença les opérations commerciales le 1er Avril. Dans cette ligne, **MEDGAZ** s'est incorporée de façon satisfaisante à l'ensemble des infrastructures de gaz alternatives d'arrivée (d'entrée), avec un degré d'utilisation similaire à celles-ci au cours de l'année 2011. La durée de vie utile technique espérée du gazoduc est supérieure à 50 ans, elle est donc planifiée pour couvrir la demande de gaz naturel à long terme

### **Emplois à Almería**

La société est aujourd'hui 100% almérien, depuis qu'elle y a établi son siège social de Madrid à Almería, où se trouve le Terminal de Réception, ses bureaux et sa salle de contrôle. Cela signifie qu'elle paye ses impôts en Andalousie, avec les bénéfices qui en dérivent pour la province. D'autre part, elle développe ses activités de maintenance et logistique à travers le port.

Dans la même ligne, **MEDGAZ** a opté pour le personnel local, avec la création de 60 postes de travail à Almería, avec une moyenne d'âge comprise entre 30 et 35 ans,



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

majoritairement des femmes. Il s'agit de professionnels hautement qualifiés, qui participent à des programmes de formation continue autant techniques que de langues étrangères. Un autre objectif de **MEDGAZ**, dans le cadre de ses responsabilités sociales, est la conciliation de la vie professionnelle et familiale de ses employés.

**MEDGAZ**, dont les actionnaires sont Sonatrach (36%), Cepsa (20%), Iberdrola (20%) Endesa (12%) et Gaz De France Suez (12%), est la société responsable de la construction du gazoduc Algérie –Europe qui passe à travers l'Espagne, ainsi que de son transport. La société importe le gaz naturel directement depuis Beni Saf, sur la côte Algérienne, jusqu'à Almeria.

Sa mise en marche représente une amélioration dans la sécurité de l'approvisionnement, une voie plus directe, et par conséquent plus efficace en ce qui concerne les coûts d'approvisionnement pour le sud de l'Europe, ainsi qu'une contribution positive aux objectifs marqués par le Protocole de Kyoto en rapprochant une énergie plus propre tel que le gaz naturel.

Le projet se distingue du point de vue de l'ingénierie pour être le premier gazoduc sous-marin méditerranéen construit à plus de 2000 mètres, en particulier, sa profondeur maximale est de 2.160 mètres. Plusieurs des plus grandes entreprises du monde ont participé à la réalisation de cette infrastructure. L'investissement a été de 900 millions d'euros.

D'autre part, dans le cadre du compromis de **MEDGAZ** pour un développement soutenable, la société a obtenu la certification qui accrédite la qualité au niveau de l'environnement de son infrastructure et de tous les processus qui intègre la gestion du projet. Concrètement, elle a passé avec succès le processus de certification selon la norme internationale de la gestion environnementale ISO 14001. De plus, elle dispose également du certificat de qualité en Gestion ISO 9001. De la même façon, et fruit de sa préoccupation et respect pour la sécurité et l'hygiène industriel, elle a reçu la norme internationale OSHAS 18001. Elle a aussi passé un accord de collaboration avec le Port d'Almería et l'Université d'Almería (UAL) par le biais duquel un programme d'investigation sur la gestion de l'environnement est en développement.



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### **MEDGAZ: Fiche technique**

- ❖ **Capacité : 8 bcm/an**
- ❖ **Longitude: 210 Km (entre Beni Saf et Almeria).**
- ❖ **Diamètre : 24 pouces (610 mm).**
- ❖ **Profondeur maximum de l'eau : 2.160 m**
- ❖ **Installations Terrestres :**
  - **Station de Compression (Algérie)**
  - **Terminal de Réception ( Almería).**
- ❖ **Investissement : 900 millions d'euros.**
- ❖ **Actionnaires : SONATRACH (36%), CEPSA (20%), IBERDROLA (20%), ENDESA (12%), et GAZ DE FRANCE SUEZ (12%).**